
うれしの未来会議２０２５ 

3/25 19：30～ 吉田公民館 市民参加（１１名）＋議員（１名） 

 

寄せられた声 

 

・吉田公民館に職員を配置せず、出張所機能を郵便局に移すと聞いて疑問に思った。嬉野町と合

併したあとも吉田地区は町に貢献してきた。郵便局は遠くて駐車場も少ない。そのあたりをどう

するのか。民間企業に任せるのも心配であるし営業時間も短い。本当に吉田地区を思うなら変え

ようとする前に市民の声を聴くべき。吉田公民館に職員１人配置を。チャオシルは無用の長物と

しか思えない。チャオシルに人を配置するぐらいなら吉田に人を置いてほしい。吉田出張所廃止

を撤回してほしい。 

 

・子どもを吉田小学校に通わせているが、中学校に上がってもクラスの人数も少なく、イベント

も小中学校合同だったり、部活動を選べなかったり、他の学校といっしょにやったりしている。

小中一貫のメリットもあると思うが、親の意見としては嬉野中学校と合併してほしい。１０人ぐ

らいしかいないクラスから、高校に進学すると一気に人数が増えて戸惑う子もいると思うし、高

校の部活についてもついていけない。少子化も進んでいるので中学校を統合してほしい。自分の

ところは少人数が嫌なので武雄青陵に通わせることにした。教育委員会にも言ったが検討してほ

しい。地域の人たちが、こどもの姿が見えないと寂しいとか言うが、「寂しい」という気持ちぐら

いのことなら子供たちの将来をもっと考えてほしい。 

 

・国の進める電灯の LED化について、国の施策なので自治公民館の電灯の LED化にも支援は無

いのか。国でも県でも市でもよいので対応してほしい。電灯の器具によっては工事が必要な場合

もあって高額になってしまう。 

 

・これまで、小中学校の空き部屋を地域の団体で利用できるよう開放してもらえないか言ってき

たが何も変わらなかった。学校への協力については各団体に要請しているのに教室は使わせても

らえなかった。常時開放でなくてもいいので開放して、普段から子どもたちと地域の交流を促し

てほしい。嬉野中学校への統合もしかたないと思う。自分たちのころと比べて子供たちがかわい

そう。スクールバスなど出してでも統合していいと思う。高校に上がるタイミングで、人数のギ

ャップ等によるストレスで不登校になる子も増え心配している。 

 

・宮の元のハウス団地があるが、吉田は何も産物がない。米しかないが、共乾の統合問題があ

り、吉田は共乾に参加しないため継続が難しい。後継者はぼちぼちいるし、吉田の米は美味しい

ということで旅館に出したりもしている。何とかして吉田米のブランドを守りたい。 

 

・ファミサポについて、知らない人に、しかも知らない人の家に預けるのはハードルが高い。白

石ではサポートセンター内で保健士さんが見てくれて、料金も安いのでうらやましい。保育料に



ついても、軽減算定に小学生をカウントするなどの他地域がうらやましい。移住時の補助金等は

あると思うが、定住促進住宅の整備やその他も、もっと子育てしやすくなるような政策を推進し

てほしい。給食費も難しいと思うが頑張ってほしい。保育料に関して、嬉野がとびぬけて高いと

か安いとかはないが、市外に預けても同一料金なのはありがたい。ただ江北町など安いところが

うらやましい。 

 

・首長は施設を建てたがる。リバティやチャオシルなど担当は重荷に思っているのではないか。

管理を頑張ってきれいにしていても荒れていても皆関心がないので気づかない。関連して、吉田

地区運動広場の管理委託について、もうやらない、返上すると言いにいったが、突然やめないで

くれと言われた。前から何度も言っているし、物価や消費税が上がる中で委託料は何十年も変わ

っていない。経費や物価は２倍以上になっている。今までは、少年野球がグランド内部を整備し

てくれていたが、それもなくなった。契約を見ると、いつのまにかグランド内部の整備も入って

しまっていた。 

 

・人口が半分になり、若者がいなくなり、団塊世代が年を取りながら地域の維持を担い続けてい

る。除草や道の管理など今後できなくなる。 

 

・両岩から峰川原に抜ける道の舗装が悪くなり亀甲状クラックが出ている。もうそろそろやり直

さなくてはいけない時期で陳情も出している。 

 

・広川原キャンプ場はどうなるのか。シルバー人材など地元の人の雇用が維持できるのか心配。 

 

・キャンプ場にドッグランなど作ると糞尿による農業用ため池の水質悪化が心配。 

 

・以前、キャンプ場の上の国有林に山火事に備えたヘリポートやアスレチックを作ってほしいと

お願いしていた。高齢者は除草作業などで火をつけることが多いが、大規模な山火事にならない

ようにヘリポートを作れば両ダムや大村湾から水をくむことが出来る。国有林の有効活用にもな

るので国の資金で作ってほしい。 

 

・山林と農地の境目の除草ができていないのでイノシシなどの被害が増えてい住みにくくなって

きている。 

 

・入湯税が上がるが、他の予算の財源として使えないだろうか。 

 

・観光業はコロナのような疫病が流行ると厳しくなる。別の産業の柱をたてるべきではないか。

働く場所がないので若者が減っている。多くの人が一気に働けるような工場を誘致してほしい。 

 

・観光に関連して地域の景観を維持してほしい。何もないところが良い。吉田には多くの水源や



湧水があり星空などもきれいである。観光資源として遊歩道を作れないか。 

 

・宮の元の園芸団地は他所から来た人しか参入できていないので、東吉田の農振除外地に施設園

芸団地をつくれないか。 


